

NEWSPAPER

Pentingnya Pembinaan Tata Ruang Wilayah Pertahanan Darat TA. 2024 Korem 083/Bdj

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.NEWSPAPER.CO.ID

Nov 7, 2024 - 22:24



KOTA MALANG - Danrem 083/Bdj, Kolonel Inf Setyo Wobowo .S.I.P., M.Sos, dalam sambutannya yang dibacakan Kasi Teritorial Korem 083/Bdj Letkol Inf Muji Wahono, pada acara Pembinaan Tata Ruang Wilayah Pertahanan Darat tahun 2021, bertempat di Aula Makorem Untung Suropati jln Bromo NO.17, Kamis, (7/11/24).

Kegiatan ini sangat penting untuk menyamakan persepsi pembuatan data khususnya bidang wanwil, serta langkah langkah yang harus dilakukan oleh satkowil dalam mengkoordinasikan dan mengkomunikasikan dengan instansi baik pemerintah daerah maupun swasta di wilayah masing masing agar dapat bersinergi dalam rangka pendataan yang berkesinambungan untuk masa damai maupun kepentingan perang.

Kegiatan Sosialisasi Bin Tata Ruang Wilhanrat ini bertujuan agar aparat satkowil dalam pelaksanaan pendataan memiliki kesamaan dan standarisasi serta mendapat data yang akurat, valid dan up to date dan dapat pertanggungjawabkan penggunaannya, tegasnya

Ada beberapa hal yang perlu saya tekankan pada kegiatan pendataan ini, antara lain;

Pertama, Bahwa kegiatan sosialisasi ini sangat penting untuk menyamakan persepsi kegiatan Binter khususnya Bidang Wanwil dan Langkah yang harus dilakukan oleh Satkowil dalam berkoordinasi dan berkomunikasi dgn instansi Pemda maupun swasta di wilayah agar dapat bersinergi dalam rangka pendataan yang berkesinambungan untuk masa damai maupun perang.

Kedua, Bahwa agar peserta ikuti kegiatan ini dengan seksama dan penuh rasa tanggungjawab khususnya tentang Binwanwil serta implementasikan dalam tugas di satkowil.

Ketiga, Bahwa agar peserta pahami bagaimana peran Satkowil dalam melaksanakan pendataan dihadapkan dengan norma, standar, prosedur dan kreteria (NSPK) serta pengolahan kekuatan pendukung untuk kepentingan Binwanwil dan setelah Giat sosialisasi masing-masing Para Pasiter dan Batih Wanwil Kodim memperbaiki data selalu Up to Date, Akurat serta dapat dipertanggungjawabkan kegunaannya.

Keempat agar peserta tetap jaga keamanan dan utamakan faktor keamanan dalam pelaksanaan kegiatan terutama pada saat berangkat dan Kembali.

Harapannya kegiatan Sosialisasi ini dapat memberikan petunjuk dan pedoman bagi satuan Komando Resor Militer Korem 083/Bdj dalam melaksanakan Pembinaan Tata Ruang Wilayah Pertahanan Darat di wilayah dan merupakan penjabaran dari pertahanan tingkat Kodam maupun Pertahanan Nasional dan sekaligus digunakan sebagai pedoman untuk penyusunan pertahan tingkat Korem dan Kodim , pungkasnya. (Penrem083)